



Kool TapTM ***AL***

Cutting Fluid ***Huile de coupe***

Superior Cooling & Lubricity
in Cutting Aluminum
Evaporates Quickly

Refroidissement et graissage
supérieurs lors du découpage
d'aluminium
S'évapore rapidement



DANGER

POISON

PART/PIÈCE 73460

473 mL

CONTENTS HARMFUL. Do not swallow. Keep out of reach of children.
FIRST AID TREATMENT: Contains Petroleum distillates. If swallowed, call a Poison Control Centre or doctor immediately. Do not induce vomiting.

CONTENU NOCIF. Ne pas avaler. Tenir hors de la portée des enfants.
PREMIERS SOINS: Contient des distillats de pétrole. En cas d'ingestion, appeler immédiatement un centre antipoison ou un médecin. Ne pas provoquer le vomissement.

Designed to provide superior lubricity and cooling in cutting aluminum and its alloys. Evaporates quickly, leaves very little residue, and provides excellent finishes.

DIRECTIONS: *Read entire label before using this product.* Apply to tool before coming in contact with the work, using only enough to coat the tool. After cutting, use a CRC Cleaner/Degreaser and a CRC corrosion inhibitor to clean and protect parts.

KEEP AWAY FROM CHILDREN

Conçu pour fournir un graissage et un refroidissement de haute qualité dans les ateliers de découpe d'aluminium et de ses alliages. S'évapore rapidement, laisse peu de résidus, et fournit une excellente finition.

MODE D'EMPLOI : *lire la notice entière avant d'utiliser ce produit.* Appliquer à l'outil avant de venir en contact avec le travail, en utilisant uniquement suffisamment pour enduire l'outil. Après la coupe, utiliser un CRC de nettoyage / dégraissage et un inhibiteur CRC de corrosion pour nettoyer et protéger les pièces.

**CONSERVER HORS DE LA PORTÉE
DES ENFANTS**

©2008 CRC Canada Co.
2-1246 Lorimar Drive,
Mississauga, ON L5S 1R2
www.crc-canada.ca

Made in U.S.A./
Fait aux É.-U.
08A

